
 

 

  

 

 

 

  

 

 

            

  

 

 

 

 

 

 

                        

                       

 

 

 

 

 

 

若干の 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

４月 2 日、「富士章」受章代表スカウトによる総
理大臣、文科省への表敬訪問がおこなわれ、当団
からは飯島雅也君（現在ＲＳ）が参加いたしまし
た。 
総理大臣官邸では安倍総理から「受賞を誇りと

し受賞を機に活躍をしてくれることを期待する」
という励ましの言葉などを頂きました。 

 
首相の励ましの言葉 

を聴くスカウト達 

左端が飯島君です。 

 

以下は 
飯島君の感想文です。 

 

  

 
 

3 月 26 日に目黒区青木区長表敬 
訪問に目黒一団からは富士章の飯島 
くん、森さんと隼の平野くんが参加 
しました。おめでとうございます。 
青木区長からの質問にもしっかり応 
対している姿を拝見して皆さん力を 
着けたなと関心しました。 

青木区長のお話しの中で 6 年後の 
東京オリンピックには、国際感覚と 
コミュニケーション能力の持ったス 
カウト達の奉仕を期待しています。と・・・ 

日本は世界でも指折りの先進国、国際感覚もコミ
ュニケーション能力も優れている？？？ 
でも現実は・・・・・（皆さんには当てはまらないと
は思いますが）日本の学生の英語力はアジア（30 国
中）で何位か知っていますか！なんと最下位です。 

当然、ネパールやカザフスタンよりも低く、皆さ
んが貧しい生活をしているだろーと想像ている北朝
鮮よりも低い英語力なのが日本の学生です。 

例えば英語教師をとってみても TOEIC730点以上は
中学教師で 10％以下・高校教師で 18％以下という結
果もあります。ビジネスの世界だともっともっと低
い状況です。 

このデーターに誤差はあるにしろ大きな違いはな
いと思います。 

因みに韓国の学生のアジアでの順位は 10位内に入
ってます。 

ではコミュニケーション能力なら負けない???? 
ある世界の学生が集まった大会で日本人の優秀な

学生は一言も口を開かず帰国したと・・・-衝撃的で
すね！ 

男はベラベラと喋るな！ 女性はつつましく出し
ゃばらず・・と教育された日本の文化だとしても-良
いところは残しながらも変えなくてはいけないとこ
ろは対応を求められているのかもしれません。 

この現状に危機感を持つか？・・・を決めるのは
人それぞれですが国際派遣や他国スカウトとの交流
などいくつかのプログラムをボーイスカウトでは用
意しています。 

しりごみせず是非チャレンジしてみたらどうでし
ょうか？ 
Better than Nothing！ → 失敗をしたとしても何
もしないよりまし！ 

３月２６日（水）２５年度に、菊、隼、富士に進級したス

カウト並びに関係者が例年のとおり目黒区長室を表

敬訪問しました。 

青木区長より記念品が個々に授与された後スカウト

活動などの感想を交えて懇談いたしました。 

当団からは、富士章の飯島、森 隼章の平野（関根

は欠席）、の３名が出席 団関係からは山口地区コミッ

ショナー、佐藤ベンチャー隊隊長、高根団委員長、巌谷

目黒協議会長、田邉副団委員長が出席、父母からは

森、平野氏が参加し貴重な時間を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 区長懇談の後、育成会員で目黒区議の、赤城、いそ

の、おのせ３氏により区庁舎 

の屋上庭園と、議場を見学 

させていただき、実際の議 

会の状況を説明していただ 

きました。大変勉強になった 

訪問でした。 

去る４月２日、富士章受章者による首相官邸および文部科学省への表敬訪問に出席した。これは昨年度富士章を受章し

たスカウトの中から東京連盟代表として選出していただいたことにより参加することができた。訪問先でそれぞれ安倍首相と

下村文科相にお会いすることができ、特に安倍首相からは日本の指導者としての風格を感じた。 

安倍首相と下村文科相からそれぞれ激励のお言葉をいただいたが、そこでお二人とも来年の 23WSJ についてお話しされ

たことが印象的で、日本の同世代のスカウトの先頭に立ってこの一大イベントの成功に貢献したいという思いが強まった。ま

た、表敬の式の間、自分を富士章まで導いてくださった方々への感謝の気持ちが離れなかった。 

この表敬訪問に際して、前日より事前訓練を行った。表敬訪問時のリハーサル等のほかに、全国から集まった富士スカウ

ト同士で話し合う機会があり、人それぞれ違った富士章の形があることを実感した。 

今回の表敬訪問は自分にとって最高に名誉ある経験となった。今後、この貴重な経験を自団のために活かしたいと思う。 
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3月 23日上野動物園へ行きました。元気

なＢＶですが、電車の中での約束をきちん

と守り、マナー良く乗ることができまし

た。 

西郷隆盛さんの前で「連れている犬は、

オス？それともメス？」というクイズ、答

えは、メスでした。ほんの少し咲いた桜並

木を歩き、噴水の周りで昼食。 

その後、動物園の地図を広げ地図作業。

各々行くところに丸をつけて、園内では、

地図を見ながらリーダーを引率してくれ

ました。ふれあい広場では、エサをあげ

たり、、フンの掃除など楽しんでいました。 

 

 

３月９日日）２月の大雪で延期になったＢＰ祭をおこないました。 

組集会で世界の国々について調べ、模造紙にまとめました。ど

の組も国の特徴をよく調べていて、絵も上手に書けていまし

た。 

発表が終わったあ 

とは３組分の模造紙 

地図を合わせ、１つの 

大きな世界地図がで 

きあがりました。 

その後は、世界にちな 

んだクイズを行いまし 

た。 

 

 

3 月２６～27 日、富士章課題プロジェクトのため準備キャンプを行いま

した。夏の移動野営の準備も兼ねて祐天寺から平和島まで、約 9km を

歩きました。 

ジャンボリーで知り合った大阪のスカウト達が自分達のプロジェクトの

ために合流し、夕食と夜間プログラムを一緒に行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

ＶＳ隊吉田みのりさんがベンチャー章を取得し 

ました。以下は吉田さんの感想文です。 

 

ベンチャー章を取得して ＶＳ隊吉田みのり 

今回ベンチャー章を取得することが出来た、 

ベンチャー隊の吉田みのりです。 

ベンチャー章を取得するにあたって、信仰 

奨励章も取得することが出来たので宗教 

章にも取り組みたいです。 

今後は、ベンチャー章を身につけ、積極的 

に講習会やアワードにチャレンジし隼章を 

取得したいです。 

まだまだ取得するべき章が沢山あるので、 

引き続き頑張ります！ 

 
 
3月 16日春キャンプに向けた資材整理と、火起こし訓練を行いま
した。 
資材整理は駐車場にてテントの乾燥作業などを行いました。 
当日は風が強く、スカウトが苦労する場面が多く見られました。 
火起こし訓練では、１年目のスカウトが年長のスカウトに教えられ
たことを実践しました。協力して素早く火を起こすことができ、そ
の火でお湯を沸かし、ご飯を炊きました。これは競争の形をとっ
ていたのですが、ほとんど同着という結果になりました。 
本番のキャンプでも、今回 
の協力を忘れずに一丸と 
なって挑んでほしいです 
ね。 

 

 

父母会では 3 月 23 日（日）と 4 月 6 日（日）

に有志のお母様方や父母会長でフリーマーケ

ットに出店しました。 

売り上げは出品者の手取りと必要経費を差し

引き、1 回目３０５０円、2 回目１２８１０円、  

合計１５860 円を団に寄付いたしました。 

 


